

# L'Avenir gymnique victime de son succès

*L'Avenir gymnique va atteindre cette saison son effectif maximal. Les murs du COSEC ne sont pas extensibles et les créneaux sont eux à partager. Le club va cela dit investir dans du nouveau matériel.*

**N**ous étions 263 en fin de saison, a précisé son président, Philippe Sueur, lors de l'assemblée générale du club qui se tenait samedi après-midi à la mairie de Méricourt-l'Abbé. Depuis neuf ans, nous progressons régulièrement, et encore de 2% la saison dernière mais nous ne pouvons pas aller beaucoup plus loin, nous sommes coincés. »

L'effectif maximum est en effet atteint. Les infrastructures à sa disposition ne permettent pas au club d'accueillir davantage de gymnastes. De même, au grand dam d'Élise Marmeleira, responsable technique, l'équipe championne de la Somme, de Picardie et de zone nord en critérium 1 toutes catégories aurait pu faire mieux encore la saison passée. « On aurait pu monter en division nationale si on avait eu un créneau. » Une fosse serait également de toute utilité. L'idéal serait une nouvelle structure. « Mais il faut une volonté politique » note le président.

## Objectif : le maintien en interrégionale

Les équipes du club se sont cela dit bien comportées la saison dernière. Pour 2009-2010, l'objectif est de le maintien des quatre équipes qui évoluent en division interrégionale, et « d'essayer de classer deux ou trois équipes, jusqu'au podium zone. »

L'Avenir gymnique accueille les enfants dès 18 mois. Le club dispense des cours de gym loisirs, prépare à la compétition et propose des séances de renforcement musculaire, de fitness, de step. Certains créneaux,



*L'assemblée générale s'est tenue samedi en mairie de Méricourt, avant la traditionnelle soirée Halloween.*

comme ceux des baby-gym sont archi comblés. Une heure supplémentaire a bien été financée par la ville de Corbie, or la petite salle du COSEC, censée être à la disposition du club, est déjà occupée. Cette question devrait être rapidement réglée.

Du point de vue financier, l'Avenir se porte bien. Aidés par des subventions dont une de la réserve parlementaire du député Alain Gest, de 3300 euros, le club va renouveler une partie de son matériel. Il prévoit de remplacer sa piste enroulable, de racheter des tapis, d'acquérir une

piste acrobatique, le tout pour 11 000€. Pour dix fois moins cher, et avec un coup de pouce d'un supermarché local, il changera aussi les vestes des compétitrices.

Le gala annuel aura lieu le 12 décembre. « Avec une variante cette année, a précisé Philippe Sueur. Comme il y a beaucoup de monde dans l'enceinte du COSEC côté public, cette année, il se déroulera en deux temps. Cela permettra également d'améliorer les conditions pour les petits. » Une première partie aura lieu l'après-midi, une seconde le

soir, notamment pour les compétitrices et les élèves des cours de step, des groupes fitness.

L'Avenir gymnique met de plus en place un second gala en 2010, en fin d'année scolaire. « En décembre, les gymnastes n'ont pas encore leurs repères. Ils seront plus rôdés en juin » considère le président.

La Fête de la gymnastique départementale qui verra évoluer des jeunes filles de 2 à 10 ans aura cette année lieu le 29 mai.

STÉPHANIE BONNET

• [www.avenirgymniquecorbie.com](http://www.avenirgymniquecorbie.com)